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由于我总认为自己没有什么功能，修炼悔改得不好，全家有了功效也不知道怎么表达。今天是新年的第一
天，我下定决心要向乐天大师、全世界的天功学员，讲一讲我们的功效。

我本人

2008年的大年初五，祭奠完我父亲八周年，在收拾祭物的时候，我感到好像有人把我手中的一盘素大排打
落在地上。我拾起来，又被打掉了。从那天开始，我一天比一天感到没力气，并开始有孤独感、害怕、恐
惧。哪怕是狗叫一声我也会惊吓的要跳起来。人一天比一天消瘦。到了6、7月份，我叫辅导员帮我看一下。
他说不知道怎么解决，你去别的地方看看吧。我想一般都是别的地方解决不了的，到了天功就基本都解决
了。哪有像这次要我到别的地方去解决的道理？

到了8月份，我对我小儿子说，如果我有什么不测，不要埋怨天功，是我自己没听乐天大师的话，没好好
修炼。我小儿子一听我这话急得不得了。他看我本来体重130斤，现在只剩下100多斤，精神面貌一天不如
一天。他只信天功，别的什么都不信。他就马上写了封邮件请求大师帮助。他发好邮件后告诉我，他给大
师发邮件了。我怪他说，大师很忙很忙，怎么好意思去麻烦大师？他听我说了以后，也就没去留意大师是
否回信。过了几天我对小儿子说，我感觉得到了大师的帮助，身体好多了。特别是8月14日，我感到二个
肾和背脊骨很痛，有负能量被拉出去的感觉，同时感觉二个肾里面在噼里啪啦地跳动。这以后我就逐渐好
起来。

8月26日晚上，小儿子告诉我，大师托苏珊娜老师给我们回信了，时间是8月7日。大师在8月8日要到北加州
举办脱胎换骨班，真是百忙之中还抽出时间来关怀我们，我当时心里感到很高兴，很感动。大师在信里还
教给我们一个方法，就是看网上哪天有清魂功班，我们自己可以在家里进行超时空接功，请宇宙大师把信
息灵领走。如果有好的功效，一定要把功效报告发过去与大家分享。但是我悟性不好，这个方法我还从来
没用过，总认为自己没有这个能力。没想到这是大师给我们确定的信息。大师还说，美国的辅导员和学员
都会帮助我们。我不但要感谢大师，感谢国内外的辅导员和学员，最好的感谢就是要改变自己，坚定地
走“三救”之路。

丈夫

在2009年的6月20日上午10点多，我的大儿子打电话来说，爸爸摔了一跤，现在晕倒了，准备送到当地第一
人民医院去。当时我也不怎么着急，因为平时丈夫一直精力旺盛，料他不会出什么大事。到了12点还不见
他们回来，我就急忙赶到医院。紧接着小儿子在苏州参加外语考试结束后也赶来了。我丈夫说他喝了点酒，
没事的，要回家。但是我大儿子说他到了医院不肯做CT，他们几个人按都按不住他。他又一直在呕吐，医
院一定要做CT检查。到了下午三点，丈夫出现了半昏迷状态，这才赶紧做了CT。CT片子出来后，医生通
知我们马上要开刀抢救。CT显示他左颞枕急性硬膜外血肿，右额颞叶脑挫伤、血肿。左颞骨折。医生说，
先开第一刀做开颅血肿清除术，做完第一次手术，看是否需开第二刀，如果出血不止就要开第二刀。第二
刀下去人基本就没用了，不能说话、不能动，只能躺在床上。因为第二刀会伤到的那部分大脑是人体的工
作区。我们听了赶紧签字把他往手术室里送。在护士一边给他剃发的时候，我急忙给几位天功辅导员打电
话，告知情况。陈辅导员叫我不要慌，一定要定心，并且给我丈夫送功，叫我接了转送给他。

进了手术室，我两个儿子回家了。下午4点缺5分，医生说这个手术比较难做。我从手术室出来，外面空无
一人，我马上跪下来请求乐天大师，敬请诸医神帮助手术顺利。如果丈夫身体好起来，一定会投入“三
救”。这个时候外面下起了大雨。大概过了半小时，我两个儿子来了，他们不停地哭。我对他们说不会有
生命危险的，因为我们有大师、有天功。如果有生命危险，那也是没办法的事。正在这个时候，一位女学
员来电话说，大师知道了我丈夫的事。马上给我丈夫调整信息并发来了气功文，由刘辅导员和一位男学员
送过来。这时候我小儿子告诉我，他回家后马上给大师发了邮件，告知情况，爸爸病危了，请求大师救他
一命。

这时候外面的雨越下越大，天功学员们安慰我说，放松、定心，自己接下来还要照顾病人，阴性的有大师，
阳性的有医生。这时我小儿子说，他全身感觉越来越麻，越来越麻，特别是双手。我想这一定是接到了大

https://fhyuan.net/?p=2688


师的信息了。

在6点缺5分的时候，手术室的门打开了。医生说手术非常顺利。过了一天，刘辅导员告诉我，是大师请了
华佗医神给他开的刀。手术的当晚9点做CT检查，右面脑挫伤出血处稍微扩大了一些。21日早上又做了CT，
右脑出血停止了。我们知道这是大师、诸神的帮助。到了23日下午，脑外科主任找我问病人原来心脏有没
有疾病，我说没有。他说现在病人的心脏也不行了，心跳达到每分钟200下。开颅的病人一般到48小时后是
水肿高发期，但是他水肿得特别厉害。医生提出了三个方案，一个是头部开刀，一个是脑部装监测仪，一
个是气管切开，因为大脑最需要氧气，现在这种情况很有可能是氧气供应不足。我同意气管切开，别的不
同意。在做气管切开手术的时候，我给刘辅导员打了个电话。刘辅导员安慰我说，不要紧的，没事。要相
信大师，相信神。后来手术很成功，他心跳恢复了正常。

25日下午，我丈夫从重症室转到了加护病房。刘辅导员知道后马上赶来给我丈夫调理，使他情绪稳定下来。
因为当时他情绪不稳定。27日早上，医生给他换气管上的接口。我不敢看，躲在一边敬请乐天大师，敬请
宇宙大师让我丈夫换气管接口顺利。结果换了几次都不行，最后医生把切口封住。他说如果不行再把气管
切开。当时我想怎么会不行，肯定行。结果到了28日上午医生查房的时候说，一个病人气管切开4天就能
封上的，这是他们医院这么多年来的第一次。有的人要1、2个月封上还封不好，这是奇迹。我这才恍然大
悟，这又是大师和神在帮助我们。因为他从重症室出来到气管切口封上才2天。这二天二夜，我和小儿子
都没合过眼，因为丈夫没意识，常会因难受全身乱动，我们要时刻提防他拔掉身上的各种管子。28日刘辅
导员和天功学员们来看他并且又给他进行调理。此时丈夫仍然意识不清，可是出院后他说，在医院这段时
间，什么都不记得，但是那天刘辅导员和天功学员来给他调理，每个人的名字他都说得出。

就这样丈夫在医院里面一天天的康复起来，但是因为气管切开后声道没好。喂他喝水时，不管我怎么小心，
哪怕在他牙齿上滴几滴水他都会呛着。医生一查，这是因为手术导致他声门合不拢，说那是没办法的事，
除非过段时间做个声门合拢的手术。到了7月16日，医生和我商量，一是住院继续治疗，二是回家疗养。
我选择回家。可是当时我丈夫就是不肯回家，跟我大吵，说要把病彻底治好了才回家。医生建议也是回家
疗养，脑部已经没问题了，只要回去多运动做康复训练。

17日中午，我带他回了家，医生们都祝贺他捡回了一条命。我们全家都知道这是大师慈悲，神恩浩荡的结
果。17日下午，我播放大师的治愈疲劳、紧张、沮丧的CD给他听。他只听了半个小时不听了。这时他要喝
水，我给他喂水。当时也没在意，过后一想，他怎么喝水不呛了，心里赶紧感恩，并对他说，医生说这个
声门是没办法的事，现在你看回家听了大师半个小时的CD就解决了。我问他，你说到底是住院好，还是
回家好？从那以后他听了大师的CD，说话也渐渐有声音了。

出院半个月到医院复查，脑外科医生听他说话的声音，看他的身体状况都很好，认为这不能说不是个奇迹。
我告诉医生，他回家以后喝水不呛了。医生都啧啧称奇。他能说话以后对我说，他在开刀的时候，大师的
化身对他讲了很多话，要他好好修炼并悔改自己。但是他总认为自己没有错。我没有跟他多讲。到他能看
书的时候，我给他看了《太上感应篇》、《因果信息病》这两本书。他看了以后说：看来我是有一些问题。
他在大师面前发愿，一不喝酒，二不抽烟，三不赌博，四不⋯⋯我叫他练天导功，他不肯跟我练。他说要
先练天塔功、十字功，然后天笑功到开心功。我不和他争，只要他练功和悔改，一切顺其自然。

这次他也参加收看了12月25日到27日大师学生W在香港举行的网络直播。他说在功态中好像回到了童年并
且得了天罩。以前右手穿脱衣服不方便，现在也方便了。以前他老是虎着脸，好像谁都欠他钱似的，现在
他脸上经常挂着笑容。

母亲

在我丈夫一天天恢复健康的时候，我母亲病倒了。她头晕得一动也不能动，并伴随着咳嗽。我要送她到医
院。她不肯，她说她这是老毛病了，医院也看不出什么病的。在8月23日，她说她快要死了。我说那是不
可能的。她说，你们不懂这是因为我和李惠明是并命。他没死所以我要死了。我说根本不可能的，因为李
惠明有大师的调整，神的帮助，和你是不搭界的。我哭着求她到医院。因为拖了好几天，她身体比较弱，
挂盐水可以恢复得快点。下午3点，硬是把她送到医院。

24号下午，我妈说她本来在1997年10月24日要走的，现在多活了12年，知足了。我一听机会来了，就和她
谈谈在楠溪江摔断了骨头，回到太仓医院，她看到的一些事。她说看到自己睡在客堂中间的门板上。隔壁
的姐姐在帮忙撕着白布。在大腿骨开刀的早上说，晚上看到好多大腿骨在眼前飘。我那时候对她说，这是
乐天大师的阴性置换信息。因为摔伤加上开刀，我妈妈下半身肿得很厉害。有一天早上三点左右，她对我
说，怎么路两边都是大米并且还有用布袋装的，一袋袋很多。我一听赶紧对她说，这可能是消肿信息。因
为大米是吸水并且非常干净的，并问她现在能不能看见。她说能看见，我说你马上把这个信息接过来。她
感到一袋袋大米都接到了，她又睡着了。到了下午，她下半身的肿消了很多。我就这样和她讲大师讲天功。



本来她眼睛一直闭着，现在她睁开了。她说自己挂了盐水怎么二手都红通通的。我说这不是挂盐水挂的，
因为你的心现在打开了。大师转播的宇宙高能量进入了身体。后来她感觉头晕没有好转，她就闹着出院，
没办法我就只好让她出院。辅导员说，请刘辅导员送退魔功。我妈说退魔功有感觉了，但是年纪大了身体
恢复得非常慢。

6月20日前，我家东面一个孩子对我小儿子说他看见一条蛇在游。当时我们没注意，后来我丈夫就出事了。
这次9月23号，又看到一条蛇在我家里游动。我只好又麻烦杨辅导员，他一看问我母亲现在怎么样？我说
还好。他说看出来情况不怎么好。我回家跪在大师像前请求帮助。只要我妈妈和丈夫身体健康，叫我做什
么都愿意。然后每天我都拖着她修炼通天功、天塔功、开心功、肾功等。

9月25日，我们全家和天友们一起在电脑上观看了大师学生P的能量输送会，后来又连续听了3天的直播视
频。我妈妈对我说，她感觉全好了，身体舒服了。后来又有几次，我妈说不舒服，我就放直播视频，她听
了就好了。

在此感谢天功直播室的老师，给了我们这么好的一个平台，让我们能连接大师以及诸神。真心希望直播室
越办越好，越来越多的人能观看直播，坚定地走“三救之路”。

（ 中国 ）何燕琳

 


